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2014 年我们将牢牢把握一个
“总要求”：“抓改革、强投资、调结
构、求提升”。坚持一个工作总基
调：“改革创新、稳中求进”。深入
实施一个总战略：融入大郑州、融
入郑州航空港经济综合实验区。
郑州市人大代表、中共新郑市委书
记王广国这样规划新郑蓝图。

具体做到坚持四个不动摇：一
是坚持战略导向不动摇，着力建设
航空经济强市。在与航空港实验
区规划同步、基础设施同建、产业
同构的基础上，做好双洎河综合整

治扩建等工程。二是坚持路径导
向不动摇，着力提升新型城镇化质
量。加快中心城区、龙湖新城和新
市镇建设。三是坚持工作导向不
动摇，着力构建现代产业体系。围
绕商贸物流业，以华南城项目为龙
头，打造商品交易、电子商务、物流
配送“三个超千亿”的龙湖商圈；围
绕食品烟草业，加快推进华润雪花
啤酒等项目建设；围绕生物医药业，
推动深圳海王集团等新签约项目尽
快落地。四是坚持目标导向不动
摇，着力强化发展保障。

“双融入、
双承接”
着力建设
航空经济强市
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“刚刚走过的五年，郑州市成
功进入6000亿俱乐部，作为在郑州
投 资 经 营 的 客 商 ，感 觉 很 是 振
奋。”市人大代表、大商集团郑州地
区集团总裁、河南省总商会副会长
皇甫立志说。

“现在，传统商业必须升级，仅
仅局限于发展传统的百货零售店
和超市零售店已经不够了。下一
步，随着城市发展要多建设区域性
的大型城市购物中心，更多地增加
体验式功能、增加服务性的业态，

方便群众的同时也营造商业聚合
力，这是非常好的发展方向。目
前，我们自己也有做电商的打算，
以实现传统零售和电商的线上线
下互动。”皇甫立志表示。

在“扶持传统零售企业大力发
展电子商务，助推郑州成为全国电
子商务示范城市”方面，皇甫立志建
议，要坚持“政府引导、市场主导”，
政府要搭建平台，提供政策支持，借
助电子商务发展，把郑州打造成为
全国电子商务的物流仓储基地。

传统零售业
加快转型升级
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“今年《政府工作报告》中，多
次提到要进一步改善民生，我深
信，随着众多新举措的陆续落地，
郑州市民的幸福指数一定会越来
越高。”昨日，市政协委员、河南闻
禹律师事务所律师赵京辉开门见
山地说。

针对百姓关心的物业管理模
式问题，赵京辉此前专门做了深入
调研。他说，目前，郑州不少物业
管理公司存在管理涣散、混乱等问
题，遇到物业方面麻烦，业主往往

投诉无门，问题很难得到解决。对
此，赵京辉建议说，郑州应尽快提
高业主委员会覆盖率。

他提出建议，首先应调整市住
房保障部门物业处的级别，增加必
要人员配置，让该部门真正成为全
市业主委员会成立的行政“策源
地”。同时，由政府出台文件明确
市区各级综合治理办公室与公安
机关必须大力配合，参与业委会成
立的过程。此外，让律师依法有偿
全程参与其中。

提升
“业主委员会”
覆盖率
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“建设好实验区是一篇大文
章，绝非短时间内一蹴而就的事
情，需要大量投入、艰辛付出和全
社会上下鼎力支持与帮助。”昨日，
市政协委员、郑州航空港经济综合
实验区党群工作部部长季玉成接
受记者采访时开宗明义。

“首先，要形成一种共识。每位
郑州人都要增强主人翁意识，只有上
下一心、众志成城、克难攻坚，才有可
能建设好郑州航空港，进而将郑州建
成国家中心城市。其次，要凝聚一种
合力。我们要清醒地认识到，该实验

区不是建立在现代化新型城区基础
之上，而是落户在中心城区之外的远
郊农村，相当于在一张白纸上建设。
要想让它成长为巨人，就要不断地给
它提供资源和服务，当好坚强后
盾。”季玉成深入阐述说。

“此外，还应树立一种导向，建
立一种机制，让优秀干部愿到航空港
实验区干事创业、挂职锻炼，让优秀
人才想到实验区建功立业，让广大客
商争到实验区投资兴业，让群众能在
实验区安居乐业、感到幸福。”结束采
访时，季玉成提出中肯建议。

众志成城
建好郑州
航空港

郑州两会·会客厅

珍惜形势 强化责任 勇于作为 求实求效
确保“两个初步”目标的实现


